



**Bauarbeiter und Mineure versammelten sich nach dem Durchschlag am Stolleneingang.**

Foto: Pelizzari

## Mineure feierten Tunneldurchschlag

**Der erste von drei Seitenstollen zum neuen Eisenbahntunnel der Inntaltrasse ist in Terfens geschlagen.**

TERFENS (TT-efs). Nur zwei Wochen brauchten die Tunnelarbeiter und Mineure, um den 55 Meter langen Seitenstollen zu bauen. Dieser mündet bei der bestehenden ÖBB-Haltestelle. In den

nächsten Monaten werden zwei weitere Stollen errichtet. Alle drei fungieren als sichere Ausgänge aus dem Eisenbahntunnel, den die BEG im Zuge der neuen Inntaltrasse in Terfens errichtet.

Die Arbeiten an dem großen Tunnel laufen auf Hochtouren. Der Vortrieb ist derzeit, vom Terfner Portal aus gemessen, 590 Meter tief im Berg.